
とても参考に
なった

参考になった
ことがあった

どちらとも
いえない

あまり参考に
ならなかった

全く参考に
ならなかった 計

人数 117 94 9 0 1 221

割合 52.9% 42.5% 4.1% 0.0% 0.5% 100.0%

質問②　シンポジウムの「大学生活について」は、進路を考える上で参考になりましたか？

とても参考に
なった

参考になった
ことがあった

どちらとも
いえない

あまり参考に
ならなかった

全く参考に
ならなかった 計

人数 108 102 9 1 1 221

割合 48.9% 46.2% 4.1% 0.5% 0.5% 100.0%

とても参考に
なった

参考になった
ことがあった

どちらとも
いえない

あまり参考に
ならなかった

全く参考に
ならなかった 計

２年生10/5実施“先輩と語る会”事後アンケート結果（報告）

質問③　シンポジウムの「就活について」は、進路を考える上で参考になりましたか？

＜先輩と語る会＞実施　１０月５日（土）　２年生対象

＜全体会＞＜全体会＞＜全体会＞＜全体会＞ ＜分科会＞＜分科会＞＜分科会＞＜分科会＞

・・・・本校本校本校本校のののの卒業生卒業生卒業生卒業生がががが、、、、在校生在校生在校生在校生（（（（２２２２年生年生年生年生））））にににに向向向向けけけけ、、、、在学中在学中在学中在学中のののの効果的効果的効果的効果的なななな勉強方法勉強方法勉強方法勉強方法やややや
文武両立文武両立文武両立文武両立でのでのでのでの悩悩悩悩みみみみ、、、、またまたまたまた進路進路進路進路をををを選択選択選択選択・・・・決断決断決断決断していったしていったしていったしていった過程過程過程過程、、、、更更更更にににに大学大学大学大学でのでのでのでの勉勉勉勉
強強強強、、、、就職活動就職活動就職活動就職活動についてまでについてまでについてまでについてまで多岐多岐多岐多岐にわたりにわたりにわたりにわたり在校生在校生在校生在校生にににに語語語語ってくれましたってくれましたってくれましたってくれました。。。。文系文系文系文系・・・・
理系理系理系理系のののの多多多多くのくのくのくの分科会分科会分科会分科会がありがありがありがあり、、、、在校生在校生在校生在校生はははは今後今後今後今後のののの進路進路進路進路をををを選択選択選択選択していくのにしていくのにしていくのにしていくのに大変参大変参大変参大変参
考考考考になりましたになりましたになりましたになりました。。。。そのそのそのその後多後多後多後多くのくのくのくの生徒生徒生徒生徒がががが積極的積極的積極的積極的にまたにまたにまたにまた意欲的意欲的意欲的意欲的にににに学校生活学校生活学校生活学校生活にににに取取取取りりりり
組組組組んでいるんでいるんでいるんでいる様子様子様子様子がががが伺伺伺伺えますえますえますえます。。。。

質問①　シンポジウムの「入試の体験談」は、進路を考える上で参考になりましたか？



人数 88 106 20 5 2 221

割合 39.8% 48.0% 9.0% 2.3% 0.9% 100.0%

とても参考に
なった

参考になった
ことがあった

どちらとも
いえない

あまり参考に
ならなかった

全く参考に
ならなかった 計

人数 139 74 5 2 1 221

割合 62.9% 33.5% 2.3% 0.9% 0.5% 100.0%

＊2年生233名中221名参加

◆感想（抜粋）

・ 今まで学歴というか勉強ができればよい大学に入ってよい企業に就職できると思っていたけれど、やってきた活動
や人柄でも評価されるということを言われて考え直しました。あとはいろいろな入試方法があったと知ってチャンスは
１回だけではないから頑張っていきたいと思いました。

《シンポジウムの感想》

・ いろいろな先輩方のお話を聞いて、とても参考になりました。特に響いた言葉は【勉強しない日を作らない】
という言葉です。今、私は家でも学習時間はほとんどなくて、このままではいけないなと思いました。早めにやってい
けないことはないと思うので、なるべく早く受験勉強を始めたいです。今日の話を聞いてすごく刺激を受けました。

質問④　分科会は、進路を考える上で参考になりましたか？

《分科会の感想》

①文学

文学の話を聞いて、ひとえに文学といってもいろいろな種類があるということがわかりました。自分がやってて苦痛
じゃない教科がとかジャンルにねらいを定めていくいいよという言葉に心を打たれました。まったくその通りだと思い
ます。
②心理

心理学部というのが具体的にどんなことをするのかがわかった。僕は心理学というのを学んでも、その先はカウンセ
ラーとかの道しかないと思っていたけど、かなり色々な分野への就職もできると知って、かなり興味がふくらみまし
た。

③教育（文系）

教育と聞いて頭に浮かぶものは？と聞かれて、学校、先生しか浮かびませんでした。他にも公民館、親、塾などいろ
いろありました。先輩は教育という分野をせまく考えないでほしいと言っていました。僕は教育も興味があるので、広
い範囲で考えたいと思いました。

④法・経済

現在就職している方、大学在学の方と一人の意見だけではなくいろんな視点から、学科・学部について話していただ
けたので、たくさんの選択や考え方、経験があると分かりました。自分は経営を考えているので金融、経済の先輩方
とは少し違うけれども、経済学を学ぶ方から経営との違いを教えて頂けたので参考になりました。

⑤外国語

女性目線でいっぱい話をしてくれてとてもよかったです。今日からでもできる受験勉強「英単・古単」を毎日少しずつ
やっていきたいと思いました。お風呂などのちょっとした時間も使っていきたいです。

⑥生活科学

アパレルについて聞いて、理系に近いと分かりました。理系の方へ行きたいなぁと思っていたので文系でも行けるの
はとてもうれしかったです。衣食住について学べて、生活にとても関係のあることをする学部なので興味があって実
習などもやるらしくとても楽しそうだなと思いました。何かを続けていると受験・就職に有利だと聞いたので今は部活
を自信を持って頑張ったと言えるように続けていきたいです。

⑦理学



⑫教育（理系）

理学と工学の見分け方、違いは難しいと聞いたので、自分のやりたい分野は何なのかをもう一度考えたい。勉強の
仕方や考え方を教えてもらったので、少しでも点数が上がるようにがんばりたい。

今まで看護についてつらいとかきついという印象があって、私にできるだろうかと不安に思っていたけど、頑張れそう
な気持になれました。それから、入試についても最後まで頑張っていた先輩方だったので私もこれから勉強をはじめ
て頑張ろうとおもいます。
⑪農学・生物

一番聞きたかったことだったので聞けて良かった。大学での実験の内容や就職のことについてより詳しく聞くことがで
きたのでよかった。

教育に進んでも、就職先は１つじゃないということがわかってよかった。公民館や図書館、新入社員の育成とかも教
育に入ると分かって驚きました。教育にはいろいろな種類があるとわかったので、これからの進路選択の参考にした
いです。

⑧工学

自分が目指している材料工学の話が聞けて良かった。実験ではレポートを出さなくてはいけなくて大変だけど、研究
は自分の疑問が解決したり、楽しく取り組めるものもありいいなあと思った。

⑨医療技術

当初、医療の分野はあまり興味がなかったが、今回の話を聞いて少し興味が湧いてきた。なかなか難しい分野では
あると思ったけれど、進路選択の１つとして考えていきたいと思った。

⑩看護・養教


